

# Familias venezolanas recibieron al Prelado en sus casas

Recientemente se celebró un encuentro virtual entre Mons. Fernando Ocáriz y numerosos venezolanos para preparar la Navidad. Presentamos un resumen y algunas historias.

14/12/2021

Centenares de personas de Venezuela pudieron compartir una tertulia virtual con Mons. Fernando Ocáriz,

prelado del Opus Dei, el pasado sábado 11 de diciembre. La idea se concretó por deseo de Mons. Ocáriz, ante la imposibilidad de viajar para transmitir su cercanía a esos hijos que viven en un país con grandes dificultades.

Este encuentro de familia fue vivido desde numerosas salas de estar, no solo en Venezuela sino también en otros países donde hay venezolanos. También hubo participantes de República Dominicana y Trinidad y Tobago, países que integran la misma circunscripción.

Alfonso y Paola, los anfitriones, iban invitando al Prelado a “entrar” en las diversas casas, donde lo recibían con cariño y emoción. Luigi y sus hijas cantaron una canción navideña, Omaira contó del Centro de Salud y Familia y Sabrina relató un milagro del beato Álvaro.

En las pantallas había familias grandes y pequeñas, que compartían una misma sala de estar o en distintos puntos del globo. También se entreveían salas más colmadas, en colegios o auditorios, donde se habían organizado para estar juntos esa mañana.

Como Padre, Mons. Ocáriz miraba con cariño, saludaba y daba consejos cuando se los pedían. Tuvo ocasión de hablar de la preparación de la Navidad y de la alegría, también de la importancia de rezar y del amor y la entrega.

La reunión duró una hora y, al terminar, el Prelado dio su bendición y agradeció mucho la oportunidad de estar con ellos. “Gracias porque me habéis invitado a vuestras casas, he estado muy a gusto en vuestras casas”, aseguró.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ec/article/familias-  
venezolanas-recibieron-al-prelado-en-  
sus-casas/](https://opusdei.org/es-ec/article/familias-venezolanas-recibieron-al-prelado-en-sus-casas/) (09/02/2026)